

Herzlichen Glückwunsch! Staatsbad Pyrmont wird vom Niedersächsischen Wirtschaftsministerium zertifiziert

Freitag 5. August 2016 – **Bad Pyrmont (wbn). Gute Nachrichten aus dem international bekannten Staatsbad Pyrmont. In diesem Jahr erhält das Niedersächsische Staatsbad Pyrmont die begehrte Auszeichnung „Demografiefest.Sozialpartnerschaftlicher Betrieb“ von Niedersachsens Wirtschaftsminister Olaf Lies.**

„Das Staatsbad Pyrmont war und ist sich seiner gesellschaftspolitischen Verantwortung sehr bewusst und hat sich dieses Zertifikat redlich verdient“, zeigt sich der SPD-Landtagsabgeordnete Ulrich Watermann erfreut.

Fortsetzung von Seite 1

„Die kontinuierliche Fortentwicklung der Dienstleistungen festigen das Staatsbad als wichtigen Gesundheitsdienstleister in der Region und bietet dadurch fast 200 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern und 150 weiteren Beschäftigten bei Zulieferern eine sichere Perspektive“, sind sich die Parlamentarische Staatssekretärin Lösekrug-Möller und der innenpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion Ulrich Watermann in der Bewertung einig.